

— Proverbe russe : On reçoit l'homme selon l'habit qu'il porte, et on le reconduit selon l'esprit qu'il a montré.

— Un philosophe Scythe répondit à un Athénien qui lui reprochait sa patrie : " Je suis la gloire de mon pays et tu es la honte du tien. "

— Ne louez pas un homme pour sa bonne mine, dit le Sage ; et ne le méprisez point parce que son extérieur n'a rien qui le relève. L'abeille est petite entre les insectes volants, et néanmoins son fruit l'emporte sur ce qu'il y a de plus doux.

— Un ambassadeur de France, trop prévenu en faveur de sa nation, disait à un seigneur de la Grande-Bretagne : " L'Anglais est bien estimable en dehors de son île. "

" Il a du moins sur vous, " répliqua le lord, " l'avantage de l'être quelque part "

— Molière, revenant de sa campagne, donna l'aumône à un pauvre qui, un instant après, fit arrêter son carrosse et lui dit :

" Monsieur, voici une pièce d'or que vous n'avez probablement pas eu l'intention de me donner. "

" Où la vertu va-t-elle se nicher ? " s'écria Molière.

— Un savant parut à la Cour d'un roi avec un habit qui n'annonçait pas l'opulence. Un jeune prince, qui le vit, dit avec mépris : " Quel est ce misérable qu'on laisse entrer ? " " Prince ", lui répondit son gouverneur, " c'est un homme. "

Le jeune prince comprit et rougit de ce que l'orgueil lui avait fait dire. Il manda l'homme qu'il avait méprisé et lui fit un accueil gracieux.

— Un ambassadeur de France, auprès du roi d'Angleterre Jacques I, ayant montré, dans sa première audience, plus de vivacité et de légèreté que de jugement et d'esprit, le roi demanda, après cette audience, à Bacon, ce qu'il pensait de l'ambassadeur. Il repartit que c'était un homme grand et bien fait. Mais, reprit le roi, quelle opinion avez-vous de sa tête ? Est-ce un homme qui soit capable de bien remplir sa charge ?

Sire, répondit Bacon, des gens de grande taille ressemblent quelquefois aux maisons de quatre ou cinq étages, dont le plus haut appartement est le plus mal meublé.

— Le prince de Condé ayant demandé à un lieutenant-général quel qu'un qui pût lui rendre un compte exact de la situation des ennemis, celui-ci lui amena un soldat de fort mauvaise mine. Le prince le rebuta et en demanda un autre.

Le lieutenant-général en fit venir successivement deux de meilleure mine, qui furent acceptés, et s'occupèrent fort mal de leur commission.

On eut recours au premier, qui rendit un compte si exact, que le prince satisfait s'engagea de lui accorder la grâce qu'il désirerait. Le soldat lui demanda aussitôt son congé. Le prince étonné lui offrit de le faire capitaine.

" Monseigneur ", lui répondit le soldat, " vous m'avez méprisé, je ne sers plus le roi. " Le grand Condé, esclave de sa parole, satisfait à la de-

mande du soldat, en témoignant le chagrin qu'il en avait.

— Le célèbre *Péligon* était si difforme qu'il abusait, disait madame de Sevigny, de la permission qu'ont les hommes d'être laids. Une belle dame qui ne le connaissait point, le prit par la main un jour qu'il passait sur la rue, et le conduisit dans une maison voisine. Elle le présenta au maître du logis, en lui disant : *Trait pour trait*, comme cela. Elle le quitta brusquement. *Péligon*, surpris et peut-être flatté de la distinction que la dame avait paru faire de lui, en demanda la cause au maître du logis. Celui-ci, après s'en être défendu, lui avoua qu'il était peintre. " J'ai, " dit-il, " entrepris pour cette dame la représentation de la tentation de Jésus Christ dans le désert. Nous contestions depuis une heure sur la forme qu'il convient de donner au diable, et elle vient justement de me dire que j'aie à vous prendre pour modèle. "

Péligon, cet homme si défiguré, était un des plus beaux génies du siècle de Louis XIV.

— Louis XII, lorsqu'il n'était encore que duc d'Orléans, apprit qu'un gentilhomme de sa maison avait maltraité un paysan. Il ordonna qu'on ne servit point de pain à ce gentilhomme, mais seulement de la viande.

Ayant appris qu'il en murmurait, il le fit appeler et lui demanda quelle est la nourriture la plus nécessaire. L'officier lui répondit que c'est le pain. — " Eh ! pourquoi donc, " reprit le prince avec sévérité, " êtes-vous assez peu raisonnable pour maltraiter ceux qui vous le mettent à la main. "

OCTOBRE

Contribution mensuelle.....	40
Décès Louis Monjeau.....	25
Administration	25
Total à payer.....	\$0.90

N. B.—Tous les membres actuels, excepté ceux admis depuis le 12 septembre dernier, sont tenus de payer le nouveau décès ci-haut annoncé.

Les succursales, etc., sont priés de collecter, comme au commencement du dernier semestre ; d'ailleurs, le montant ci-haut indiqué pour l'administration. Il faudra l'inscrire dès le prochain rapport et s'emparer pour cela, de la colonne 4 du rapport en remplaçant le titre (amendes) par celui d'administration.

LA C. M. B. A.

Par les présentes, je nomme l'*E-cho*, de St-Hyacinthe, un organe officiel de la C. M. B. A.

DR J. A. MACCABE, Grand Président.

Maison à vendre

Au village Laprovidence, tout près le pont dit Barsalou, cette magnifique propriété [ci-devant occupée par

feu M. le Sheriff Adam] consistait en un terrain de 80 x 150 pds avec la maison et autres bâtisses y érigées, le tout en parfait ordre. Conditions des plus avantageuses.

S'adresser à

J. A. CADOTTE, Huissier

L'*Écho*, journal hebdomadaire de nouvelles, plus particulièrement veué aux intérêts du Secours Mutuel, est publié par la " Société de publication, " sous le *contrôle*, pour la rédaction, de censeurs ecclésiastiques.

J. B. LALIME, Président.

H. LANGELIER, Secrétaire.

J. A. CADOTTE, Administrateur.

Toute communication concernant le journal doit être adressée à l'administrateur.

ECHOS

Suisse d'Alumbic—M. Boivin, percepteur du revenu de l'Intérieur, accompagné de M. Cadotte, huissier, a saisi, vendredi 14 courant, un alambic, un serpentin, un rectificateur avec collute, et autres pièces entre les mains de M. J. Kérouk, feru antier, d'Upton, qui en était le fabricant.

Il y a eu poursuite le lendemain et sur cet essai de jugement le coupable a été condamné à \$150 d'amende, aux frais et à fournir un cautionnement pour six mois.

Personnel—M. M. Dupont, M. P., et McDonald, M. P. P., étaient en cette ville samedi.

M. N. Gervais, secrétaire du bureau des examinateurs pour les diplômes d'école, était en cette ville samedi. M. Gervais a voyagé une partie de la semaine dans l'intérêt de sa santé qu'il s'est beaucoup amélioré heureusement.

— Le Dr C. E. Agor, un médecin de talent, autrefois de Drummondville, est venu se fixer à Ste-Hélène en remplacement du Dr Laferrrière. Il n'y a pas de doute que le Dr Agor aura beaucoup de succès.

— M. L. T. Brodeur, maire de St-Hugues et Préfet du comté de Beauce, était en cette ville samedi.

M. Louis Desnoyers, de St-Amand, Vt., était en cette ville samedi.

— M. J. A. Simard, avocat de Waterloo, était en cette ville dimanche, l'hôte du Dr Frédéric-Desjardis.

Commerce de grains—M. O. Hébert, de St-Charles a acheté 50,000 minots de grains dont 30,000 minots ont été expédiés. Il est probable qu'il en expédiera autant encore avant la clôture de la navigation.

M. M. Chicoine frères, aussi de St-Charles, ont également acheté 35,000 minots de grains dont une partie seulement est expédiée.

Examens pour diplômes d'école—La prochaine séance du bureau des examinateurs aura lieu mardi, le 8 novembre prochain, à 10 hrs. A. M., à l'Académie Girouard.

Tout candidat qui n'aura pas 18 ans révo-us ne pourra être admis. Il sera par conséquent inutile de se présenter sans cette condition.

N. GERVAIN, Secrétaire.

L'Harmonie—Les membres de ce corps de musique ne sont partis qu'à 9 1/2 hrs, dimanche soir. Nous en avons vu quelques-uns qui se sont dits enchantés de la réception qu'ils ont eu à St-Hyacinthe.

Honneur aux sociétés qui font si bien les choses !

Bellevue—M. Joseph Gaudreau, hôte de Bellevue, a été samedi dans l'avant midi 12 beaux couplets gris. On dit que le choix de ces couplets est excellent.

Journalisme—Le *Pionnier* de Sherbrooke est entré dans la 27e année de son existence.

Nous aurons certainement le droit de recevoir d'après une bonne par de mérite les progrès de la presse canadienne-française dans les Cantons de l'Est. Véritablement, il a été et comme tel il a droit à la reconnaissance des habitants des Cantons de l'Est.

No. Félicitations.

Maskinongé—On rapporte que le schisme de Maskinongé sur le point d'être réglé. Mgr Lafleche consentirait à acheter la chapelle de-d'ordres et à y mettre pour un an un desservant qui serait M. l'abbé Napoleon Caron, un saint prêtre. Les diocésains rentreraient au bercail.

Trois Rivières—Le R. v. Père V. Charland Dominicain, d'Ottawa, prêche actuellement la retraite pour le aux élèves de l'Académie des Freres des Ecoles d'Y-mach che.



La Chevelure, c'est la Santé!

Le REGENERATEUR CAPILLAIRE AUDETTE nettoie la TÊTE et fait disparaître les PELLICULES. Il empêche la chute des cheveux et en active la croissance.

LE REGENERATEUR CAPILLAIRE AUDETTE est une lotion douce et rafraichissante, sans égale comme pour l'ade et convenant particulièrement aux enfants.

LE REGENERATEUR CAPILLAIRE AUDETTE n'est pas une teinture, c'est un stimulant et un tonique. Cette préparation est de plus exempte de tout produit chimique dangereux ainsi que l'atteste un grand nombre de témoignages des meilleures autorités médicales. Chez tous les pharmaciens, 50 cts. la bouteille.

S. LACHANCE, seul propriétaire. 1538 et 1540 Rue Ste-CATHERINE, MONTREAL.

CHEMIN DE FER DE DRUMMOND

	Pour l'Est		Pour l'Ouest	
	Noir	Pass	Noir	Pass
St-Hyacin.	1030	5.45	1000	8.10
St-Rosalie	1040	5.50	950	8.00
St-Hélène	1108	6.18	921	7.10
Danaon ...	1155	6.35	904	6.40
St-Germain	1215	6.47	852	6.20
Drummond. 600	1240	7.05	840	6.00
St-Cyrille. 620		7.19	825	
Carmel.... 655		7.28	816	
Blake.... 730		7.33	810	
Mitchell... 805		7.38	805	
S. Léonard 877		7.56	749	
S. Monique 920		8.14	731	
Niolets....1000		8.30	715	

Les trains circulent tous les jours le dimanche excepté.

WM. MITCHELL, Gérant.

8 juin 1891.